



Letzte Werftarbeiten und Installation neues Kassensystem für Saisonstart am 2. April 2021

Nach der ausgebremsen Werftarbeit bis zum Jahresende 2020 laufen die Unterhalts- und Revisionsarbeiten seit 18. Januar 2021 auf Hochtouren. Nebst Schalenkontrollen an den Motorschiffen Arenenberg und Stein am Rhein, gilt es die Schiffe für den Saisoneinsatz 2021 flott zu machen. Dafür wird auch das neue Kassensystem auf allen Schiffen der URh-Flotte und an den bedienten Landstellen verbaut. Am 2. April 2021 heisst es wieder: Leinen los!

Die Ausgabenbremse nach der Corona-Saison 2020 führte zur Schliessung der Werft bis Ende des Jahres. Alle nautischen Mitarbeitenden waren zu 100 Prozent in Kurzarbeit. Erst am 18. Januar 2021 starteten die Schiffsarbeiten in der URh-eigenen Werft in Langwiesen. Und auch dieser Start war lediglich mit einer Rumpfmannschaft möglich. Täglich sind rund acht bis 10 Nautiker anwesend und kümmern sich um den Schiffsunterhalt. Alle anderen bauen ihre Zeitguthaben ab.

Pendenz aus Lockdown abgearbeitet

Die Abgaswartung aller Motoren stand im Januar und Februar 2021 auf dem Programm. Nebst Wartung und Unterhalt diverser Motoren und Aggregate wurde das Küchenfenster auf dem MS Schaffhausen ersetzt. Und die Schalenkontrolle des MS Arenenberg konnte endlich nachgeholt werden. Diese Tätigkeit wurde aufgrund des plötzlichen Lockdowns im Frühjahr 2020 zurückgestellt. Bei der Schalenkontrolle handelt es sich um das regelmässige Überprüfen der Funktionalität und Tauglichkeit sowie des Zustandes eines Schiffes. An der Arenenberg wurden keine wesentlichen Mängel festgestellt, der rund 5-seitige Schalenkontroll-Bericht wurde dem Bundesamt für Verkehr (BAV) nun nachgereicht.

Vor Saisonstart noch zu erledigen

Um am Karfreitag, 2. April 2021, für den Saisonstart bereit zu sein, sind noch einige Arbeiten im März zu erledigen. Am Mittwoch, 3. März 2021, wird das MS Stein am Rhein auf Helling genommen. In der Halle wird die Schalenkontrolle am 1957 erbauten Schiff der URh durchgeführt. Die Generalreinigung der Decksflächen aller Schiffe sowie die Reinigung der Innenräume und der Vorhänge wird ebenfalls im März vorgenommen. Und nicht zuletzt stehen Kontrollen und Wartungsarbeiten der Rettungsringe, Seile und Bordapotheken an, um die Sicherheitsstandards jederzeit zu gewährleisten.





Mannschaftstrainings und neues Kassensystem

Kurz vor Saisonbeginn fahren die Mannschaften zu Probefahrten mit den Schiffen auf Untersee und Rhein aus. Zudem werden die neuen Kassensysteme, welche aufgrund veralteter Technologie der bisherigen Geräte angeschafft wurden, auf den Schiffen und an den bedienten Landstellen verbaut. Das neue Kassensystem wurde bei der FELA Management AG, Diessenhofen, eingekauft. Die URh investiert rund CHF 160'000 in die zeitgemässe Technologie. An diversen Schulungstagen erhalten die Mitarbeitenden der URh Informationen, Anleitungen und Einführungen zu neuen Produkten und dem neuen Kassensystem. Und dann kann es losgehen: Saisonstart 2021!

Alle aktuellen Informationen: www.urh.ch

Medienkontakt

Remo Rey, Geschäftsführer, Tel. +41 52 634 08 80, remo.rey@urh.ch

Bilder zum Download & Medienmitteilung

www.urh.ch/medien

